

Deporte cubano destaca legado de Fidel



La Habana.- **LA IMPRONTA** del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz fue resaltada hoy durante la primera jornada del Seminario Nacional de Preparación del Curso Escolar 2017-2018 en el sistema deportivo cubano.

El papel del artífice y principal impulsor del sector devino hilo conductor de la sesión, que vivió un preámbulo artístico dedicado a él desde la maestría de la actriz Corina Mestre y el encanto del coro Cascabelito.

En la intervención inicial el presidente del INDER, Dr. C. Antonio Becali Garrido, subrayó la concepción humana de un deporte llamado a consolidarse apoyado en la fortaleza de su capital humano y la proyección integral desde la base, y repasó indicaciones puntuales de cara al referido período.

«Por encima de las dificultades presentes y futuras trabajemos con denuedo para cumplir con el legado del Comandante en Jefe», sentenció en presencia de la miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba Olga Lidia Tapia Iglesias y el titular del Comité Olímpico Cubano José Ramón Fernández.

Poco después la conferencia magistral de la Dra. Nancy Chacón profundizó en el significado de Fidel para una actividad convertida en derecho del pueblo con el triunfo revolucionario de 1959.

En el Centro de Convenciones de Cojímar la especialista insistió en lo necesario de apelar consecuentemente a sus concepciones a partir de una aplicación metodológica didáctica sustentada en la ética, los principios, la moral y otros valores que le distinguen.

La continuidad del proceso de la I Conferencia Nacional del SNTECD en el ramo, a cargo de su secretario general Ismael Drullet, generó la ratificación de compromisos con acciones de alto significado patriótico y estratégico.

Otro momento importante llegó con las exposiciones presentadas por el Centro de Estudios sobre la Juventud y la UJC en relación con la atención a las organizaciones estudiantiles y su papel en el contexto actual.

Después Tapia Iglesias llamó a incrementar la mancomunada labor de todos los factores como respuesta a la constante labor subversiva diseñada por el enemigo.

Instó a la toma de decisiones basadas en diagnósticos bien concebidos y ejecutados, y enfatizó en las fortalezas disponibles para afianzar el prestigio de un deporte que cuenta con hombres y mujeres comprometidos.

Tras la sesión matutina, igualmente iniciada en presencia de los ministros de Educación, Ena Elsa Velázquez, y de Educación Superior, José Ramón Saborido, los delegados se distribuyeron en comisiones para abordar otras aristas de la labor del Organismo.

Trabajo político-ideológico y educación en valores, superación, ciencia e innovación tecnológica, sistema competitivo y aseguramiento económico ocuparon la agenda de ese segmento.

La cita, considerada de gran importancia para el intercambio de experiencias y la definición de acciones, reúne a los principales directivos del INDER del país, incluidos directores municipales y de las EPEF, así como los dirigentes sindicales de todas las provincias.

El evento sumará otras dos jornadas que volverán a vincular información de interés general y del sector.

Más Fotos

-
-

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/130729-deporte-cubano-destaca-legado-de-fidel>



Radio Habana Cuba